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办证、深户担保：13420959234 

2010 年 4 月 1 日 

本报内容纯属虚构， 

如有雷同，不胜荣幸。 

零售价：每份 0.5 元 

入入网入主鹏中校管系统 

有望改善鹏城中学的声誉 
记者：不是东西 

近年来鹏城中学的出国学生越来越多。他们大都

在高中三年毕业后不远万里地飞到棒国（俗称 H 国）

或者妖国进行深造。而由于鹏中的出国学生太过优秀，

考试成绩高达地球人无法想象的境界，导致棒国和妖

国的大学招生官怀疑鹏中学生成绩单的优异均为通过

补考等作假方式而产生的。而自从有历史记载开始，

管理鹏中成绩单的聋疮系统已收到了来自高二学生源

源不断的投诉。投诉主要针对聋疮不停出现类似把所

有人忽悠到网上选课后突然关闭系统等脑残事件。 

针对这些问题，鹏城中学教学处的一位女老师在

接受采访时表示，鹏中会落实好群众反映的问题。果

然在第二天，鹏城中学的官方网站上出现了这样一条

新闻：著名交友网站入入网正式接手鹏城市鹏城中学

的校园管理系统。 

关于入入网入主鹏中校园管理系统这则新闻，《鹏

中日爆》的记者特别采访了入入网驻鹏中办事处江主

任。江主任表示，希望外国大学能关注这件事情，因

为入入网在整个国家中都是享有比较高的声誉的，他

可以用开心农场总排名第三的身份来为朋中今后成绩

单的真实性做担保。而以往的聋疮系统频频发生的脑

残事件，江主任认为在入入网接手后，是完全不可能

再出现的。另外，江主任真心的希望同学们以后在查

询成绩的时候也能面带微笑，俗话说笑一笑十年少，

拥有一颗乐观的心是长寿的必要而不充分条件。如果

发现自己的成绩输给了竞争对手，可以立马进入开心

农场偷他或她的菜，让自己心情马上阴转晴。 

记者还采访了几位鹏中出色的出国学生，以下为

他们对入入网进入深中这件事情的看法。（为保护他们

的隐私，本报特别隐去了他们的名字，只用他们在韩

度网上的马甲作为代称）。 

 

Ourcatpen 同学：就成绩单问题而言，我认为这是

一个好的开端。我希望接下来会有更多好的变化，比

如完善 GPA 评定标准。我个人认为按照偷菜数量的多

少来评定 GPA 的高低是最合理的标准。 

Armanizsq 同学：我认为公平、公正、公开是成绩

单发展的趋势。现在已经做到了公平和公正，我希望

在有生之年我能看到成绩单公开的一天，到时希望大

家多来分享我的成绩单，谢谢。本人真心求围观。 

obsessionleica 同学：如果入入网敢出现哪怕一

次聋疮过去出现的脑残情况，我就和 Calvin_wanadeL

跟 me_jie_me 同学一起请他去喝可乐。 

johnnyANDleft 同学：不关我事，我是上街买菜刀

的。 

 

鹏中将成为中国无监管互联网试点  
记者：八妹 十妹 

日前，国务院副总理温加饱表示，为了在中国试验无监管互联网实施效果，决定

先从一个试点开始，让学生来进行这个实验，由十年后鹏城中学学生在社会上的地

位来判断是否在全中国范围内实行无监管互联网制度。这是自改革开放以来，中央

政府在鹏城的又一次伟大创举！并且非常荣幸地，鹏中又一次勇敢地冲在了时代的

前列，成为引领自由的先驱！ 

四月一日零时起，鹏中的学生们将非常幸福地在天井、图书馆和信息教室享受到

前所未有的网络自由。届时，YouTube、Facebook、BT China 等被禁已久的网络将首

次向中国学生开放。对此谷哥也表示可能将中国总部从香港转移至鹏中。 

那么，鹏中的学生们又是如何看待的呢？为此我们采访了鹏中的几名同学。高一

九单元 4 班的何其囧（化名）同学说：“考进鹏中真是太幸运了，我明天就让爸妈给

我弄部笔记本电脑来。”而北校区的三名高四同学则表示将在鹏中任何有 WIFI 的地

方扎下据点，搭起帐篷彻夜上网，从家里蹲变身校里蹲。“实在是太可惜了，”他们

说，“再过两年我们高六就要毕业了”。南校区十一单元的杨煋同学对此并不抱乐观

态度，她说：“我觉得现在就开通无监管互联网实在是太早了，尤其是在一群青少年

中间，青少年自控力差，一定会使鹏中的重点率下跌至 65%。” 

但这种状况将可能造成今年初中生报考鹏中的数量猛增，专家预计今年鹏中的中

考录取分数线将突破５０％涨幅的警戒线。这并不夸张。我们专程去了趟初中部，

看见许多并不抱希望上鹏中的同学开始奋起直追，尤其是广大的御宅族，开始废寝

忘食地学习只为考上鹏中。我们甚至看到有些同学的志愿表上的八栏全填的鹏中，

第二批第三批录取学校上也满满地填了鹏中。 

无监管互联网究竟是坏事还是好事，我们拭目以待。 

 

 

 
24 小时不间断稳压交流电与恒温

热水供应助您榜上有名，独配指纹

锁守护隐私空间，16M 宽带尊贵独

享。教工宿舍 9527 号欢迎您的到

来。 

 

饭堂代点服务：只需一个

短信，11 点 50 刚出炉的

新鲜饭菜帮您打好，无地

沟油。 

电话：13420959234 

 

广
告
位
招
租 

让您看得更明，听得更清，保护桌底隐

私的同时占据教室听课制高点。出售第

四学段各种数学课第二排座位，一位十

元，同桌位十八元。机会不多，欲购从

速！电话：13420959234 

 

出售各种干净未做过

教材辅导书（只处理扉

页）以及各种字迹无姓

名练习册。详请咨询

13420959234。 
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三年前的 4 月 1 日，根据敏感词的决策，十一届敏感词三次会

议审议通过了“批准鹏城经济特区升格为直辖市”的提案。自此，

鹏城直辖市正式成立，为了响应敏感词和敏感词“科教兴国”的号

召，鹏城市特别成立了“鹏城理工大学、鹏城中文大学、鹏城城市

大学”等多家综合性重点大学。 

令人可喜的是，如雨后春笋一般冒尖的鹏城各重点大学主动要

求对包括鹏城中学在内的鹏城各大高中采取相适宜的录取标准。这

直接导致了鹏城市普通高考重点线的下降，包括鹏城中学在内的各

大高中重点率纷纷直线上升，其中，强调“80%重点率”的鹏城中 

 

学更是超额完成任务，其重点率达到了 87.53%！ 

对此，鹏城中学的李同学眼含热泪地表示“这一切的一切，都要

感谢敏感词的好政策！我们一定要紧密地团结在敏感词的周围，一定

要#￥„„%&”很快，记者便被狂热的家长和学生所包围，而李同学

也消失在了人群之中。 

之后，记者还参观了由学生建立的鹏城中学大酒店、鹏城中学动

物园、鹏城中学酒吧等高级设施。 

最后，记者采访了鹏城中学网交中心的万主任，他表示“鹏城中

学大有希望，鹏城中学的明天必定更加美丽富饶。” 

 

两
句
话
新
闻   

记
者
：Korean@Orangeroom 

忆苦思甜报国恩 
——写在鹏城直辖市成立两周年 

记者：Yakesheet 

 

 

 

 

鹏中贴吧的惊人内幕： 

“我们都是小呗” 
记者：拆蛋部队总司令 

3 月 31 号，在一次聊天过程中，

原百度鹏程中学贴吧吧主 Lacky Ro无

意间说出了一个会让所有人震惊的消

息：截止至现在为止，除 hiscatpeng

等少数吧友之外，其余 90%的账号皆为

他自己的马甲，包括现任吧主 mayoha、

ssnren 和当年颇受争议小吧的飞鸭放

罗宾和令人印象颇深的乔尼大帝

johnnyANDleft。 

在不小心说漏嘴之后，Lacky Ro

终于承认，鹏中贴吧绝大部分帖子内容

皆为他自己自娱自乐，贴吧的兴盛之景

也由他一手制造。 

“我们都是小呗”，这个原来在贴

吧风行一时，大部分吧友参与的水贴，

竟然是真实的场景，（hiscatpeng 表

示，难怪当时这个玩笑贴出现的时候，

众吧友反应速度如此之快，原来都是出

自一人之手）不由得让人对 Lacky Ro

“一人创造一个贴吧”的壮举表示感

叹，同时也让人对网络虚拟世界的不可

认知性表示汗颜。 

 

新一代的鹏中——活力高中生 
记者：Y 

在这个风和日丽春暖花开阳光灿烂暗香撩人的四月伊始，《涅槃日报》为各位亲爱的同学们

报导新一代的鹏中人学习生活。 

各位是否为鹏中种类繁多的社团烦恼呢？本报诚心推荐：名师指导的文学社，你可以指点

江山激昂文字；以奥赛保送为目标的理科交流社，身为理科尖子的你一定迫不及待了吧；外教

团队精心打造的英语社，improve your English；历史社、政治社、生物社„„参与这些五星级优

佳社团，打造学术性的你！ 

同学们还在为基础打不扎实而烦恼吗？《涅槃日报》偷偷告诉你：自从鹏中立志将重点率

提升至 80%后，我们的老师不辞辛劳为我们提高了作业量，加强了题海战术运用，在素质教育

的大前提下以高考分数为实际奋斗目标，以主业专注的精神为鹏中莘莘学子的未来加分！ 

我们是新一代的鹏中学生，我们充满活力，我们孜孜不倦，我们是活力高中生我们自豪！ 

 

《涅槃日报》 

主编：当时我就震惊了 

校对：深中肥土豆 

排版：除了排版我什么都会 

插画：Black Soda 

 

祝各位愚人节心想事成！ 

草稿专用栏： 


